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Anfrage in der Fragestunde der Fraktion der FDP  
 
Wann baggert die Baggerschute „Greenport 1“ endlich? 
 
Wir fragen den Senat: 
 

1. Wann wird die im April 2016 vom Stapel gelaufene LNG-Baggerschute „Greenport 
1“ endlich endlich ihre bestimmungsgemäße Aufgabe wahrnehmen können?  

2. Welche Gründe sind dafür verantwortlich, dass die „Greenport 1“ in den vergangen 
zweieinhalb Jahren nicht eingesetzt werden konnte? 

3. Welche Kosten sind durch die mangelnde Einsatzbereitschaft der „Greenport 1“ in 
den vergangenen drei Jahren für bremenports entstanden? 

 
 
 

Prof. Dr. Hauke Hilz, Lencke Steiner und die Fraktion der FDP 
 


